



Mein Name ist Sabine Gallert-Kopf. Ich bin 52 Jahre alt und verheiratet. Wir wohnen mit unseren drei Kindern in Frick. Als Familie sind wir alle in unterschiedlichen und doch auch in vielen Sportarten, wie Schwimmen, Rennvelofahren, Tennis, Tauchen, Langlaufen und Skifahren gemeinsam aktiv unterwegs. Unsere älteste Tochter ist im Schwimmclub Fricktal als Schwimmerin und als Kursleiterin in der Schwimmschule engagiert, unsere jüngste Tochter ist ebenfalls im Schwimmclub Fricktal und spielt Tennis beim TC Frick. Beim SVB ist unser Sohn als Triathlet bei den Wildcats sehr erfolgreich unterwegs und daher auch mein Interesse, mich im Verein aktiv zu engagieren und den 4 Sparten des SVB zu noch mehr sportlichem und sozialem Stellenwert in der Region Basel zu verhelfen. Mein Verwaltungsratsmandat bei der Sofa AG (Soziale Fachdienstleistungen) ist mit der Überführung in die Sofa Stiftung Aargau seit August 2024 beendet und ich habe wieder Kapazitäten frei, um mich ehrenamtlich zu engagieren. Dies tue ich darüber hinaus auch seit vielen Jahren in unterschiedlichen Gremien in der Politik und in der Altersarbeit.

Aufgewachsen bin ich in Rheinfelden. Nach dem Besuch des Wirtschaftsgymnasiums im Gellert-Quartier in Basel habe ich an der Universität Fribourg Sozialarbeit und Sozialpolitik und im Nebenfach Ethnologie und Heilpädagogik studiert. Beruflich arbeite ich seit einigen Jahren bei der Movis AG in Basel in der betrieblichen Sozialberatung und unterstütze Mitarbeitende und Führungspersonen zu unterschiedlichen Themen. Ebenso bin ich in der Sofortberatung, im Case Management und im betrieblichen Gesundheitsmanagement für Firmen in der ganzen Schweiz tätig. Darüber hinaus arbeite ich als freischaffende Referentin und schule und coache in dieser Funktion zu verschiedenen Themen Kadermitarbeitende und Teams in Unternehmen.

Ich bin sehr sportbegeistert und seit vielen Jahren in verschiedenen Disziplinen aktiv. In meinen jungen Jahren war ich Mitglied im Schwimmclub Kaiseraugst, habe zahlreiche Wettkämpfe bestritten und war später als Schwimmlehrerin und als Trainerin der Grundschule des Schwimmclubs tätig. Mit dem Studium haben sich die sportlichen Ziele verändert und ich habe vermehrt Laufsport betrieben und diverse Volksläufe bestritten. Als Schwimmerin war ich dann wieder an mehreren Gigathlons und Seeüberquerungen in den Nullerjahren im Einsatz. Seit einigen Jahren habe ich die Leidenschaft fürs Rennvelofahren entdeckt und bin neben dem Laufsport viel mit meinem Mann unterwegs und fahre auch diverse Rundfahrten. Ich spiele regelmässig Tennis beim TC Frick und wenn es kälter wird, findet man mich als Langläuferin auf den Skating-Pisten oder beim Skifahren.

Sehr gerne würde ich meine berufliche Erfahrung aus meiner Beratertätigkeit mit verschiedenen Menschen in unterschiedlichen Lebenssituationen in der Vereinsarbeit beim SVB einbringen. Ich arbeite gerne konstruktiv und prozessorientiert. Die Weiterentwicklung von Konzepten, die interdisziplinäre Zusammenarbeit und Teamwork sind mir wichtig und stellen für mich immer wieder spannende und neue Herausforderungen dar.